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REQUERIMENTO N.º 151/2014.- 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe e 

ouvido o douto Plenário, que seja oficiado à Estâncias Metrópolis Turismo e Viação 

Ltda. solicitando daquela Empresa, para que as linhas que atendem aos Bairros 

Roseira de Baixo, Roseira de Cima e Cruzeiro do Sul passem pelos Condomínios 

Jaguariúna I e II, bem como para que sejam disponibilizados mais horários de 

ônibus passando por aqueles Condomínios.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

Os moradores dos condomínios Jaguariúna I e II reclamam que 

existem poucos horários, e que os itinerários das linhas são insuficientes para atender 

a demanda. Atualmente existem apenas dois horários de ônibus que passam pelos 

condomínios, por ser muito pouco, muitas pessoas são obrigadas a se deslocarem a 

pé por vias não pavimentadas e sem calçadas, até outros bairros para conseguir pegar 

um ônibus e isso aumenta ainda mais o risco de acidentes.  

Outro fator agravante da situação é que por ter poucos horários, os 

ônibus vivem lotados, muitos passageiros (infringindo as normas de trânsito) são 

obrigados a viajar todo o percurso em pé, sem nenhuma segurança ou conforto. 

Visando acabar com os riscos causados pela super lotação dos 

ônibus, e para garantir a segurança e conforto de todos que precisam do transporte 

público para se locomover rogo brevidade no atendimento.     

Gabinete do Vereador, 07 de Julho de 2014. 

As.) VEREADOR GERSON ANTONIO  (Gerson do Gás) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 05 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de agosto de 2014. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 
 

 


